

DOI

Dalam Upaya Meningkatkan Kualitas Laporan Keuangan dan BMN, Lapas Karanganyar Ikuti Rekonsiliasi

Rizal Afif Kurniawan. - CILACAP.DOI.OR.ID

Jul 6, 2024 - 20:55





CILACAP, INFO_PAS - Dalam upaya mewujudkan laporan keuangan dan Barang Milik Negara (BMN) yang berkualitas, Lapas Karanganyar menghadiri kegiatan Rekonsiliasi dan Pemutakhiran Data Laporan Keuangan dan BMN

Semester I Tahun 2024. Kegiatan ini berlangsung di Metro Park View Hotel, Semarang, dan diikuti oleh perwakilan dari seluruh satuan kerja di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Sabtu (06/07/24).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa laporan keuangan dan data BMN di seluruh satker dapat disusun dengan akurat dan tepat waktu, serta sesuai dengan standar yang berlaku. Proses rekonsiliasi dan pemutakhiran data ini menjadi bagian penting dalam menjaga transparansi dan akuntabilitas pengelolaan keuangan dan aset negara.

Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Bapak Tejo Harwanto, membuka acara dengan sambutannya. "Kinerja berbasis anggaran memiliki peranan yang sangat krusial dalam penilaian kinerja satker. Evaluasi ini tidak hanya menjadi indikator capaian program dan kegiatan, tetapi juga mencerminkan tanggung jawab kita dalam mengelola keuangan dan aset negara dengan baik," ujar beliau.

"Dengan adanya kegiatan rekonsiliasi dan pemutakhiran data ini, kita berharap dapat menciptakan laporan keuangan dan data BMN yang lebih akurat dan berkualitas. Semua satker harus bekerja sama dan saling mendukung untuk mencapai tujuan ini," tambah Bapak Tejo Harwanto.

Perwakilan Lapas Karanganyar menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kapasitas dan kompetensi para pegawai dalam menyusun laporan keuangan dan BMN. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini karena memberikan banyak ilmu dan wawasan baru. Dengan demikian, kami dapat menyusun laporan keuangan dan BMN yang lebih baik dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku," ungkapnya.

Di akhir kegiatan, diadakan sesi evaluasi untuk menilai hasil rekonsiliasi dan pemutakhiran data yang telah dilakukan. Hasil dari evaluasi ini akan digunakan sebagai dasar untuk perbaikan dan penyempurnaan dalam penyusunan laporan keuangan dan BMN di masa mendatang. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan seluruh satker di lingkungan Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah dapat menyajikan laporan keuangan dan data BMN yang berkualitas tinggi dan dapat dipertanggungjawabkan.

